

ゴー ゴー 5 GO!GO!!5!!!

上尾市立東小学校
第5学年 学年だより
No. 7 11月号
令和7年 11月 28日

☆お願いとお知らせ☆

【社会科見学】

12月2日(火)に、社会科見学に行きます。朝は、通常通り登校班で登校します。

行先は、さきたま古墳公園内さきたま史跡の博物館(行田市)とグリコピア・イースト(北本市)と埼玉県環境科学国際センター(加須市)です。昼食については、用意をお願いします。その他の持ち物等については、しおりにて確認をお願いします。また、費用は児童一人当たり約4000円程度になる予定です。1月5日(月)に積み立て2000円と社会科見学の代金の引き落としとなります。よろしくお願ひいたします。

【各教科で必要な物について】

○家庭 「ご飯と味噌汁を作つて食べよう」

持ち物…給食着 マスク 布巾1枚 箸

味噌汁の具材として大根、油揚げ、ねぎを使います。

分量：大根約5cm 油揚げ三分の一枚 ねぎ約5cm 教科書P52参照

調理実習日については、各担任よりお知らせします。

【携帯電話の使い方について】

11月に入り、SNSやオンラインゲームでのトラブルを抱えて相談する児童が増えてきました。

そこで、11月20日に「携帯電話の使い方とオンラインゲームにおけるトラブルの防止について」5、6年合同の学年集会を行いました。便利な道具だからこそ、正しい使い方を身に付けることが大切です。子供たちには、次の4点を伝えました。ご家庭でも再度、使い方のルールを確認し、お子さんをトラブルから守る方法についてよく話し合っていただきますよう、よろしくお願ひします。

また、日常生活の友達との関わり方についても、互いを思いやる心を大切にしてほしいと思っています。お子さんが悩んでいる様子が見られたら、早めに学校にご相談ください。

1 人に見せられない内容は送らない、書き込まないこと

写真・言葉・個人情報などは、一度送ってしまうと消すことはできません。「先生や家の人に見られてもよい内容かな?」と立ち止まる習慣を大切にしてほしいと話しました。

2 本当に送る、書き込む必要がある内容か考えること

「直接伝えたほうがよいことではないか」「今送らなくてもよいのではないか」など、使う前に一度考える姿勢を身に付けてほしいと伝えました。

3 グループLINEの発言は特に気を付けること

メッセージは多くの人の目に触れます。冗談のつもりでも、誰かを傷つけたり、トラブルのきっかけになったりすることがあると確認しました。また、その人に送ったメッセージでも、別の人へ送られてしまい、トラブルになる危険性についても伝えました。

4 正しく使えない場合は使わないこと

携帯電話の使い方は、各ご家庭でしっかりとルールが決められていると思います。「ルールを守れない」「相手を傷つけてしまう」「やめようと思ってもやめられない」などと感じるなら、一度携帯を使うことから離れることも必要であり、「自分が嫌な思いをするくらいなら使わない」これは逃げではなく、自分を守る大切な力だと話しました。